

Medienmeldung vom 4. März 2011

Solothurn: Mann tätlich angegriffen

Bei einem tätlichen Angriff in der Nacht auf Freitag ist in Solothurn ein Passant von zwei Unbekannten verletzt und beraubt worden. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Freitag, 4. März 2011 um 3.30 Uhr war ein Mann zu Fuss in der Löwengasse in Solothurn unterwegs. Dabei wurde er von zwei unbekannt Personen angegriffen, welche ihn mit einem unbekanntem Gegenstand am Kopf verletzten. In der Folge stürzte der Mann auf die Strasse. Am Boden liegend wurde ihm, trotz heftiger Gegenwehr, das Portemonnaie mit wenig Bargeld gestohlen. Danach flüchteten die Unbekannten in Richtung Schaalgasse. Das Opfer erlitt leichte Verletzungen am Kopf. Dieses konnte das Spital nach einer ambulanten Behandlung noch am gleichen Tag wieder verlassen.

Bezüglich der Täterschaft ist lediglich bekannt, dass es sich um zwei Männer gehandelt hat. Einer ist ca. 180cm gross, hat dunkle kurze Haare und trug eine Brille. Der zweite ist ca. 175cm gross. Weitere Angaben sind nicht bekannt.

Personen, die sachdienliche Hinweise zur Täterschaft machen können, insbesondere ein Taxifahrer, welcher sich zur Tatzeit in der Schaalgasse aufgehalten haben soll, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Verbindung zu setzen, Telefon 032 627 71 11.